



Nuestra política de sostenibilidad de proveedores se basa en nuestro Código de conducta global para proveedores al establecer expectativas de sostenibilidad dentro de nuestra cadena de suministro.

En PPG, nuestro objetivo es proteger y embellecer el mundo. Al agudizar nuestro enfoque de la sostenibilidad conseguimos lograr este objetivo. Este enfoque nos ayudará a garantizar el éxito y la presencia a largo plazo de nuestra empresa para beneficio de nuestros clientes, empleados, accionistas, vecinos y proveedores. Actuaremos con el objetivo de garantizar la perdurabilidad y resistencia de nuestro entorno, nuestras economías y nuestra sociedad.

Esta política refuerza las expectativas de que nuestros proveedores, así como sus subcontratistas, cumplan íntegramente la legislación vigente y se adhieran a las normas medioambientales, sociales y de gobierno corporativo reconocidas internacionalmente. Los criterios para elegir clientes de PPG incluyen a los que demuestran prácticas de sostenibilidad de primera clase y mejoras notables en relación con la sostenibilidad de sus respectivas organizaciones. Todos los proveedores deben evaluar y mantener los procesos y las fuentes de las materias primas sostenibles en toda su cadena de suministro y base de proveedores. También animamos a nuestros proveedores a innovar y desarrollar nuevos productos que requieran un consumo menos intensivo de materiales y energía, además de aprovechar los puntos fuertes de todos ellos para ayudarnos a cumplir nuestros objetivos de sostenibilidad.

Creemos que nuestra empresa y las comunidades se benefician cuando ofrecemos igualdad de oportunidades para que distintos proveedores compitan por nuestras oportunidades de negocio actuales. Al incluir distintos proveedores cualificados en el proceso de compra para ofrecer productos y servicios que cumplen con nuestros requisitos en nuestro proceso de adquisición de productos y servicios, fortaleceremos nuestra posición comercial, así como la de nuestros proveedores y clientes. Nuestra visión es operar un programa de diversidad de proveedores de categoría mundial, que reconozca a todas las personas y represente a One PPG. Nos comprometemos a potenciar económicamente a las empresas desfavorecidas y con poca representación proporcionando igualdad de condiciones y un entorno en el que todos puedan competir por las oportunidades empresariales de PPG.

Para apoyar nuestro programa de sostenibilidad de proveedores, PPG ha contratado a EcoVadis™, una empresa líder mundial en responsabilidad social corporativa y calificaciones de sostenibilidad, para que aproveche los procesos de evaluación, las herramientas, los recursos y los conocimientos que impulsan las normas y las prácticas de sostenibilidad en toda la base mundial de proveedores de PPG. Esto nos permite evaluar a nuestros proveedores en las siguientes categorías sobre temas que incluyen, entre otros:

- Medio ambiente: Consumo de energía, uso de productos, salud y seguridad de los clientes, reciclaje, calidad del suelo, energías renovables, emisiones de ruido y biodiversidad (uso del suelo y deforestación)
- Trabajo y derechos humanos: Salud y seguridad de los empleados, condiciones de trabajo, trabajo infantil, trabajos forzados, trata de personas, diversidad, discriminación y acoso
- Ética: Corrupción y prácticas anticompetitivas
- Adquisiciones sostenibles: Prácticas ambientales y sociales del proveedor

El paquete de inteligencia de sostenibilidad de EcoVadis ayuda a PPG a detectar y cartografiar los riesgos en la cadena de suministro a gran escala, proporciona una metodología de valoración de sostenibilidad de proveedores más fiable con calificaciones útiles para la toma de decisiones y ofrece funciones completas de

Política de sostenibilidad del proveedor

A partir del 20 de marzo de 2023



gestión de auditorías y mejoras. Esta evaluación ayudará a garantizar que los proveedores de PPG de todo el mundo tengan el mismo nivel de compromiso con la sostenibilidad.

Además, nuestro proceso de diligencia debida en materia de derechos humanos se centran en los proveedores. Evaluamos su compromiso y adhesión a los derechos humanos a través de nuestro proceso de incorporación de proveedores, evaluaciones de nuestros principales proveedores a escala mundial y auditorías anuales de los proveedores seleccionados.

También somos un miembro activo de RESPONSIBLE MICA INITIATIVE® ("RMI"), que tiene como objetivo movilizar la cadena de suministro para erradicar el trabajo infantil en las minas de mica de la India a través de esfuerzos de trazabilidad y actividades de desarrollo comunitario. El enfoque holístico de RMI aplica tres pilares del programa a la vez:

- Cartografía de la cadena de suministros de mica y normas en el lugar de trabajo para la recogida y el tratamiento de la mica;
- Capacitación de la comunidad, incluida la mejora de los recursos educativos y medios de subsistencia alternativos, en los pueblos que proporcionan la mano de obra de la mica; y
- Marcos legales para el sector de la mica.

Puede encontrar información adicional sobre los pasos que hemos dado para garantizar que se respeten los derechos humanos en nuestras propias operaciones y dentro de nuestra cadena de suministro en nuestra [Declaración de la Ley de transparencia en las cadenas de suministro de California](#), Declaración sobre la esclavitud moderna y la trata de personas ([TISC para PPG Architectural Coatings UK Limited](#) y [TISC para PPG Industries \(UK\) Limited](#)) y [Código de conducta global para proveedores](#) disponible en [PPG.com](#).

La línea de ayuda ética de PPG permite a empleados, proveedores y terceras partes denunciar de forma anónima presuntas infracciones de los derechos humanos en nuestras operaciones y en las de nuestros proveedores. La línea de ayuda la gestiona una empresa externa independiente, e investigamos cada denuncia de forma exhaustiva y justa. En caso de actividad no conforme o infracción del código, se podrá exigir al proveedor que presente un plan detallado de medidas correctoras para subsanar la deficiencia. Si los planes de acción correctiva no subsanan la deficiencia o el proveedor no puede demostrar el cumplimiento del código, nos reservamos el derecho de rescindir el contrato o la relación con cualquier proveedor.